



ペットボトルエコライトづくり2

1月16日(土)、小学2年生、3年生の参加者3名で、第9回いわみざわチャレンジスクール『ペットボトルエコライトづくり2』を開催しました。

昨年の10月に続き、今年度2度目の開催でした。例年だと、2度目でも希望者が多く、参加できない人がいるほどの人気の事業なのですが、今回は、新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、また、例年だと冬休み中の開催なのが、冬休み終了後の開催になってしまい、参加者は3名という結果になりました。

最初、低学年にも分かるように、エコエネルギーや太陽光発電の仕組みを簡単に説明し、その後、いよいよ実際の作業に入りました。

今回使用するエコライトは、太陽光で発電し、蓄電もでき、暗くなると自然にLEDライトがつく便利なものです。

ペットボトルライトが点灯すると、みんなの顔もパッと明るくなりました。

組み立てが終了した後、思い思いの模様をつけて完成となりました。

少ない人数ながらも、みんな真剣に取り組み、素晴らしい作品が出来上がりました。

今回の ペットボトルエコライトづくり2 は

参加者：3人 (小学2年生～3年生)

保護者：3人

指導者：岩見沢郷土科学館・管理指導員
富岡 哲也

みなさん、ありがとうございました



お母さんに手伝ってもらいながら、頑張っています。



色づけも、工夫しています



今回も完成時のステキな笑顔を見ることができました。